

Cali, marzo 12 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)



Adelante, ministro Molano

Natalia Bedoya

Ni un paso atrás en su lucha contra el narcoterrorismo, no se puede tener tregua cuando se trata de combatir a criminales.

A tan solo un mes de posesión como Ministro de Defensa han sido notables los resultados de su gestión, ha dado duros golpes a las disidencias de las Farc, como la captura de alias "Robledo", segundo cabecilla de la "Miller Perdomo", vinculado con asesinatos de líderes sociales, ha neutralizado a miembros del grupo del narcoterrorista alias "Gentil Duarte", también ha dado duros golpes a la subestructura del Clan del Golfo, con la captura de alias "Halcón" señalado también de homicidios a líderes sociales.

Su plan 100 días contra el microtráfico, en tan solo 17 días ha logrado destruir 45 ollas, 1.429 capturas y 1,08 toneladas de cocaína decomisadas. Su trabajo ha sido impecable, siga adelante y no dé un paso atrás.

A Colombia le hacía falta un ministro de mano dura contra la delincuencia, que no se deje amedrentar y que sin tregua persiga a las estructuras criminales.

Por supuesto que a todos nos duele la vida perdida de un joven, pero la culpa de su muerte no es del Ejército, que cumplía con su deber con todos los protocolos debidos, la culpa es de los narcoterroristas que los reclutan y los utilizan como escudos humanos.

Y si de culpas se trata, también es de todos aquellos que aplaudieron la impunidad y han permitido que las Farc, su brazo armado, se fortalezca en las montañas de nuestro país y países vecinos.

No hay otro camino que seguir combatiendo con mano dura al terrorismo, una paz con justicia y garantías de no repetición es la única forma de evitar que nuestros niños sigan siendo utilizados por una guerra que no les corresponde.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

[COLUMNISTAS](#)

[NATALIA BEDOYA](#)

Jueves 11 de Marzo, 2021